

El gran valor de las pymes que movilizan el desarrollo local

El lunes recién pasado se realizó la premiación de “La Tribuna de las Pymes”, una actividad pionera en su tipo a nivel provincial y que organizó este medio de comunicación en el marco de las actividades de su aniversario 67.

En la oportunidad, 18 empresas fueron nominadas y seis de ellas especialmente destacadas como ganadoras de sus respectivas categorías: Pyme Innovadora, Pyme Verde, Pyme Mujer, Pyme Salud y Bienestar, y Pyme Territorio.

Uno de los puntos más altos de la premiación realizada en el Centro Cultural de Los Ángeles fueron los testimonios entregados por los emprendedores que ganaron cada categoría. En sus palabras hubo emoción y el sentimiento compartido del especial valor que tiene ser reconocido “en casa”. Y es que en la mayoría de los casos se trata de empresas que han dejado muy en alto el nombre de la provincia de Biobío tanto a nivel regional como nacional, pero que no habían tenido un reconocimiento en la zona que vio nacer sus emprendimientos.

Junto con el valor de esos testimonios hay también detrás de esta iniciativa dos objetivos que quedaron de manifiesto en la oportunidad.

El primero de ellos dice relación con que cree-

mos que reconocer y difundir los casos de éxito de las pymes de la provincia de Biobío puede ser un factor altamente motivador para el desarrollo de nuevas iniciativas. En efecto, aspiramos a que muchas más personas se atrevan a emprender, conscientes de que si bien es un camino arduo y lleno de desafíos, es también un camino de realización personal y profesional sumamente valioso para el desarrollo local.

En segundo lugar, aspiramos a destacar el impacto y la contribución de las pymes al desarrollo de Biobío, en línea con la importancia que la iniciativa privada tiene para la provincia y el país en general. En este sentido, debemos sentirnos profundamente orgullosos de lo que todas las empresas nominadas han conseguido. Pero, obviamente, hay muchas más, que seguramente tendrán oportunidades de ser conocidas con mayor profundidad en las próximas ediciones de La Tribuna de las Pymes.

En línea con nuestra misión fundacional, como Empresa Periodística Biobío seguiremos apoyando el crecimiento y la consolidación de las pequeñas y medianas empresas, a través de la generación de nuevas oportunidades de conexión con otros actores del desarrollo económico local.